

Hermanas tenían que hacer pagos el día de su muerte

Las despedirán juntas

San Joaquín

Provincia: Heredia
Población: 8.058 hab
Extensión: 2,98 km²



4 Horas

ROBERTO ACOSTA D.
racosta@latga.co.cr

A las hermanas Sonia y Gutselle Rodríguez Ulate, de 60 y 52 años, respectivamente, y a su empleada Carolina Herrera Salazar, de 31, juntas les darán el último adiós esta mañana.

El pueblo de San Joaquín de Flores, en Heredia, los familiares y amigos de las víctimas se unirán en una gran despedida en la iglesia católica. Luego las sepultarán en el cementerio local.

Las tres mujeres fueron asesinadas al mediodía del miércoles, tras recibir un balazo en la cabeza cada una.

Los investigadores aún no han confirmado si los asesinos se robaron algo de la casa de doña Sonia, donde tenía su negocio de venta de ropa.

"Se encontró una ojiva (parte de una bala) y un casquillo de lo que parece es de un arma calibre nueve milímetros", explicó Francisco Segura, subdirector del OLI.

Las primeras investigaciones revelan que los delincuentes mataron primero a doña Sonia, cuyo cuerpo fue encontrado en el segundo piso de la casa, donde hay una

Las víctimas



SONIA RODRÍGUEZ ULATE
60 años, comerciante, vivía en San Joaquín.



GUISELLE RODRÍGUEZ ULATE
52 años, comerciante, vivía en San Joaquín.



CAROLINA HERRERA SALAZAR
31 años, dependiente, vivía en San Joaquín.

bodega llena de cajas de zapatos.

Posteriormente, los "Dichos" hirieron mortalmente a Gutselle y Carolina, quienes quedaron en la planta baja.

Día de pago. Segura, del OLI, confirmó que el día del crimen las hermanas Rodríguez debían pagarles a varios proveedores que

MUY PARECIDO



Los esposos Diego Chacón Chaves, de 30 años, y Jacqueline Madrigal, de 29, fueron asesinados la

noche del 18 de julio de un disparo en la cabeza cada uno en su casa en San Joaquín de Heredia. La forma en que los atacaron es muy parecida a la muerte de las tres mujeres en San Joaquín de Flores. De acuerdo con la investigación, los delincuentes se robaron unos \$5 millones de una caja de seguridad que forzaron en la casa de San Isidro. Las autoridades aún no cuentan con una pista que relacione los dos casos.

abastecían su tienda de ropa y zapatos.

Eso pone a pensar a las autoridades de que esa información estaba en poder de alguien cercano a la familia de ellas y que es probable que se haya aprovechado.

De los responsables aún no se tiene ninguna descripción. Se cree que podrían ser tres hombres, el gran problema es que ningún veci-



Agentes del OLI revisaron la casa ayer todo el día. ROBERTO ACOSTA D.

CREO QUE



ANA MARÍA VIQUEZ VECINA
ROBERTO ACOSTA D.

"Carolina era muy buena gente, una muchacha muy callada, educada. Ella deja una chiquita".

no vio ni escuchó nada.

Quería sacar licenciatura. Alberto Salazar, hermano de Carolina, recordó que ella soñaba con sacar la licenciatura en Educación Preescolar.



Alberto Salazar, hermano de Carolina, no espera nada de la justicia de este país. ROBERTO ACOSTA D.

"Le encantaban los niños", dijo Salazar. La muchacha deja una chiquita de dos años.